
 

 

 

 

 

 

 

2021-22年度  NO.３１  TOTAL 2701回 令和４年４月 1日 

 

１．会長挨拶 

 

 

 

★国際ロータリー会長 

シェカール・メータ 

★国際ロータリー第 2790 地区 

ガバナー   梶原 等 

★第６グループ 

ガバナー補佐  亀田美穂 

第 2790 地区 地区委員 

★フェローシップ     吉田理愛 

★補助金プロジェクト 久我守正 

★インターアクト    磯野典正 

★監査、R財団資金監査 

神村彰男 

勝浦ロータリークラブ 

★ 会  長   中村 吉政 

★ 幹  事    西崎 和治 

クラブ会報・公共イメージ委員会 

★ 関 裕仁 、 吉田理愛 

月間テーマ 『 母子の健康月間 』 

 

① 

こんにちは。久しぶりに皆様と顔を見合わせたリアルとオンライン併用のハイブリット例会、

大変うれしく思います。１月２１日から、２月は丸々１ヶ月、そして３月に入って先週まで

実に７回に亘って完全オンラインで例会を開催して参りました。この間、皆様にはご不便を

おかけした事もあろうかと思いますが、一度も例会を休会することなく開催する事ができまし

た。皆様のご理解ご協力に、心より深く感謝申し上げます。 

先ほどの点鐘の時に申しましたが、本日の例会が、実に通算 2700回例会となります。 

１９６３年４月１９日創立し、５月１３日に承認された我が勝浦ＲＣの例会も、５

９年の月日を数え、実に 2700回目を迎えました。勝浦ＲＣの伝統を守りつつ、新たなチ

ャレンジをし続ける事で、絶えることなく本日まで存続する事ができました。勝浦ＲＣを築

き、発展し続けてこられた先人を敬い、また今後も元気なクラブとして、地域になくてはなら

ない存在の団体としてあり続けていきましょう。2700回と聞くと、さて 3000回はいつにな

るのかなぁと思い予測しますと、年間約 35～40回位例会が開催されておりますので、単

純計算しますと、まだ 7,8年先になります。3000回例会を楽しみに、コツコツと１歩１歩

前に進んでいきましょう。 

さて、３月も最終例会となりました。今月の第一例会でも、お話しましたが、今月は「水

と衛生月間」です。第一例会では、世界に安全な水を利用できない人が９億人もいて、年

間 180万人もの子供が、下痢のために亡くなっているというお話をしましたが、本日は、水

と衛生に関してロータリーが取り組んでいる活動についてご紹介します。ロータリーは、単に

井戸を掘るだけではなく、きれいな水と衛生設備を提供した上で、衛生や伝染病予防に関

する教育も行う事でその地域のコミュニティー全体の生活を改善し、子どもの通学率を高め

る活動もしています。 

会員の世界的ネットワークを通じて、世界各地の人たちと協力して教員への研修カリキュラムを構築し、家庭と学校の衛生設備の改善

を通じて子どもへの教育を改善しています。レバノンでは、きれいな水を利用できる設備を全ての公立学校に提供しました。また、ユネスコ教

育研究所と連携して、世界の水・衛生危機に取り組む専門家を養成しています。この専門家は、身につけた知識やスキルを発展途上国や

新興国における衛生問題の解決に役立てております。また、ロータリーは、５つの国（ベリーズ・グアテマラ・ホンジャラス・インド・ケニア）

で、持続可能な水と衛生改善教育を含めた包括的なプロジェクト「ＷＡＳＨ ｉｎ Ｓｃｈｏｏｌ」を実施しています。 

皆様が属しているロータリーでは、この様に世界中で様々な素晴らしいプロジェクトを実施しております。会員の皆様、この素晴らしい活

動をしているロータリークラブに所属している事をどうぞ誇りをもって下さい。 

 

本日は、まん延重点措置期間によるオンライン例会で、大変、延び延びとなってしまいましたが、滝見苑の冨沢様、上田様にお越しいた

だき、卓話をいただく事になっております。本日は、なんと紙芝居も見せていただけるそうで、大変楽しみにしております。 

冨沢様、上田様、宜しくお願い致します。以上で会長挨拶を終わります。 

 



２．本日のプログラム  〇ニコニコ BOX 

親睦活動委員会／岩瀬洋男君 

 

〇本人誕生日 3月 1日結婚記念日 3月 14日中村昇君 

こんにちは。74歳です。大好きなゴルフが跳ばなくなってます。 

51回目に結婚記念日で好きな日本酒を飲みました。 
 

〇配偶者誕生日１月３０日 後藤隆晃（優子）君 

結婚前から花を渡しています。1年毎に 1輪増やしてます。 

二人のお金だから辞める話もあったのですが、好きでしてます。 

 

〇配偶者誕生日３月２８日 岩瀬洋男（美智子）君 

６８歳になり話ししないでくれとの要望もあったのですが、 

仲良くお祝いしました。 
 

〇フリー 中村昇君 

千葉県から宿戸の古民家再生において文化賞を戴きました。 

岡田カフェが優秀賞に輝きました。 
 

〇フリー 久我守正君 

お手元のチラシ。朝市マルシェにも出店されている 

のめらにゃん斎（目羅さん）がキュステでイベント開催されます。 
 

〇フリー 齋藤豊久君 

初孫が高校卒業し、2番目が高校入学しました。 

冬季オリンピックでスタッフとして親族がテレビに映ってました。 

私も内閣総理大臣表彰にノミネートされました。 
 

〇フリー 吉田理愛君 

成田コスモポリタン野球部でデビューしました。 

バットにもあたりました、守備でエラーをしてしまいました。 

 

② 

 

 

 

 

 

 

 



３．本日のプログラム 〇ゲスト卓話 

第 2790地区ガバナーノミニーデジグネート 寒郡茂樹様  ／水嶋様 

『ウクライナ国民皆様に対する RI からの声明発表を紹介』 

① 2020年達成事項がロータリー会員 140万人であること。 

② ポリオ根絶宣言が 3年間発生しないことだが、昨年 12月野生株発生。 

③ 世界的な親睦を親睦活動グループで可能 

④ SRF が RI と TRFの構造を大きく変え、未だ詳細事項確認審議中 

⑤ SRFは地域化、簡素化、複数年化がキーボード 

⑥ DEI声明について、ダイバーシティを生かすダイナミズムを生む。そして Equity（公正さ） 

⑦ DEI プラス B。Bは Belongingで組織に加わって心地よさや帰属意識を感じる事。 

⑧ その他 

③ 

 

 

 



 

 

４．幹事報告 

（１）地区より財団室ニュース 4月号が届いています。 

（２）漆原ガバナーよりトンガ・ウクライナ支援金のお願いが再度届いています。 

（３）ロータリーの友事務所より 5月号に勝浦ロータリークラブの中村満君のロー

タリールームのことが掲載予定となっています。 

（４）ロータリーの友事務所より現在 1冊当たり 200円の購読料が 7月から

250円に改定となりました。 

次回例会予定 

〇4 月 8 日 クラブ協議会 

（戦略計画委員会） 

〇4 月 10～11 日 研修・親睦旅行 

（鹿児島県 知覧特攻会館 等） 

〇4 月 15 日 クラブ協議会 

（PETS 報告会 会長エレクト） 

〇4 月 22 日 卓話例会 

（親睦研修旅行報告会） 

〇4 月 29 日 地区研修協議会 

（2022-23 地区研修協議会） 

〇5 月 6 日 例会取消 GW のため 

〇5 月 13 日 クラブ協議会 

（地区研修協議会報告①） 

〇5 月 20 日 クラブ協議会 

（地区研修協議会②） 

〇5 月 27 日 クラブ協議会 

（青少年奉仕委員会） 

 

例会日：毎週金曜日 

例会場所：ホテル ブルーベリーヒル勝浦 

勝浦市興津１９２０ 

TEL：０４７０－７６－３４００ 

 

事務局：勝浦市串浜１１９３－２ 

西崎和治 方 

TEL：０４７０－７３－５２０７ 

FAX：０４７０－７３－５５０４ 

 

 

５．RLI修了証書授与 

パート 2 

磯野典正君 

☆第 10回理事会議事録 
《議   題》 

第 1号  プログラムについて ☆別紙の内容で決定 

第 2号  退会希望者について ☆磯野武会員の退会を理事会承認。 

第 3号  次年度地区補助金申請の状況について 

☆地区よりいくつかの質問があり、返答済。 

1.本プロジェクトの実施関係者・中学校（教育委員会）の許諾について 

答：今年度中学校に防犯腕章を全校生徒数に寄贈した経緯があり、中学校とは

良好な関係を築けている。今回のプロジェクトも校長先生に打診しております。又ク

ラブ内に教育委員会所属のメンバーも在籍しており話が通りやすい状況にあります。 

2.地域の中学生と SDGｓについて勉強会を行う（会員がディスカッションリーダー

を務める）←補筆をお願いします。 

答：会員と地域の青少年相談員でＤＬを予定しております。ＤＬ役は事前に教本

を通して打ち合わせ会を実施します。SDGｓから、この地域でどんな取り組みができ

るか？どんな活動が持続可能か？をＤＬ役が引き出します。各クラスで班に分かれ

てまとめを行い、数名に発表してもらう予定です。 

3.見積書に教材費関連書籍に購入部数を記載お願いします。 答：430部 

4.広報誌作成費とありますので、活動報告書に広報誌掲載記事を添付願います。 

答：学校から保護者への配布書類、勝浦ロータリークラブの週報、ＨＰ、勝浦市

の広報に掲載予定です。 

5.申請担当者の吉野昌和様の今年度の所属委員会をお知らせください。 

答：青少年奉仕・青少年育成委員会 上記のように順調に進んでいる。 

  

第 4号  定款細則の変更について ☆別紙の通り理事会承認。4月 8日戦略

計画委員会にて発表し 5月 13日又は 5月 20日の例会にて手順を踏み決める 

第 5号  その他 ①クリーンキャンペーンについて ☆開催する方向で、次回または

臨時理事会にて提案する予定 

② 例会の席の形について ☆現在教室形式で行っているが、新型コロナウィルス感

染状況に応じて以前の形に戻すか再度検討する。 

 

出席委員長：岩瀬洋男 
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出席報告

出席者 MU ZOOM 欠席者 免除

会員数  3５名 

出席率  94.3％ 

④ 

 


